



La UG y sus 27 sitios emblemáticos de identidad universitaria

Desde 1983, la UNESCO declaró el 18 de abril como el Día Internacional de Monumentos y Sitios, con el objetivo de promover la toma de conciencia sobre el patrimonio de la humanidad, su riqueza natural, cultural, protección y conservación.

La Universidad de Guanajuato, actualmente tiene registrados 27 inmuebles que considera como sitios emblemáticos, por sus características estéticas, históricas o constructivas que han dotado de identidad universitaria a todo aquel que ha pasado por sus pasillos. Entre esos sitios se encuentran la Biblioteca Armando Olivares y el Archivo Histórico.

En ese contexto, la Oficina de los Bienes del Patrimonio Cultural de la institución, lleva a cabo diferentes actividades encaminadas a la gestión del patrimonio cultural inmueble, que incluye acciones de investigación, protección, conservación y difusión de los bienes del patrimonio cultural inmueble.

Para saber más ingresa a:
www.ugto.mx/archivo-general/oficina-de-los-bienes-del-patrimonio-cultural-de-la-ug



280 Aniversario luctuoso de Lascuráin de Retana

Don Pedro Bautista Lascuráin de Retana nació el 29 de junio de 1674. Muy joven vino a la Nueva España, y se estableció en la entonces Villa de Santa Fe y Real de Minas de Guanajuato, siendo uno de los más destacados propietarios de minas y haciendas de beneficio. Fue benefactor de las primeras misiones religiosas Jesuitas en la Ciudad de Guanajuato, donando gran cantidad de dinero a los Padres de la Compañía de Jesús para la construcción del Colegio de la Purísima Concepción, posteriormente Colegio del Estado y a la postre, Universidad de Guanajuato.

La Universidad de Guanajuato (UG) es miembro de la Asociación Latinoamericana de Archivos (ALA)



La UG recibió el certificado de afiliación a la ALA, hecho que fortalece la vinculación y la presencia de nuestra casa de estudios a nivel internacional en materia de gestión documental. ¡Enhorabuena!



¿Sabías que en el Archivo Histórico de la Universidad de Guanajuato se encuentra el primer libro de registros notariales elaboradas por un escribano público en 1603?

"Instrumentos públicos año de 1603"

AHUG. Fondo Ayuntamiento.
Escribanías. Protocolo de Cabildo,
1603, 56 fojas.

Aquí se plasman los más diversos asuntos, que los otorgantes requerían legalizar, como: compraventas de casas, tierras, haciendas y minas; poderes especiales para adquirir algún producto esencial para su actividad económica, como la compra de azogue y productos ultramarinos, o el curioso poder para desposar; testamentos, fianzas, cartas de dote, promesas de no jugar, aprendiz de oficio, compraventas de esclavas, hipotecas, capellanías, etc.



Literatura Contemporánea en la BAO, a propósito del Día Internacional del Libro

El 23 de abril a nivel mundial se conmemora el Día Internacional del Libro, es ese contexto les compartimos que la Biblioteca Armando Olivares de la Universidad de Guanajuato, además, de albergar colecciones históricas cuenta con una sección de literatura contemporánea integrada por aproximadamente 200 obras recibidas a lo largo del tiempo como obsequio o cortesía por parte de sus autores o de las instituciones responsables de su publicación. Los temas son variados con preeminencia de las ciencias, las artes, la literatura y la historia.